



# 二中のかぜ

校訓: 真実の一日、誠実の一日、充実の一日

令和6年度学校だより  
八代市立第二中学校  
令和6年4月24日  
第1号 文責 楠本 功一

## 「チャレンジ&サポート」～自分に挑戦、周りに貢献～

### 【令和6年度 学校教育目標】

「夢実現」に向け挑戦し続ける、社会人基礎力を身に付けた生徒の育成  
～生徒が主体的に学び合い、響き合い、支え合う教育活動を通して～

学校は、人が人とつながり、響き合い成長していくところです。特に、中学校の3年間は心身ともに大きく成長する時期であり、多感で心が揺れ動く時です。自分の気持ちをうまくコントロールできず、家族や友達、時には先生とぶつかったりすることもあるかもしれません。しかし、中学時代に体験したことや、感じたこと、友達や先輩、後輩、先生方との出会いはかけがえのない一生の宝物になると思います。

今年度、第二中学校は「チャレンジ&サポート」を合い言葉に、教育活動に取り組んでいきます。生徒も教職員も、自分の夢、目標の達成に向け、自分らしく挑戦する、誰かがきついときや困ったときには、自分にできることはいか考え、支え合いながら、共に伸びていく幸せを実感できる学校をめざします。子供たちの更なる成長のために、本校の教育活動にご支援ご協力をどうぞよろしくお願ひいたします。

## 令和6年度 第二中学校職員紹介



今年度、新たに12人の教職員(☆)が着任し、38人の精鋭で子供たちの教育にあたります。『ニ中ファミリー』を代名詞に、すべての教職員が教育的愛情と豊かな人権感覚を基盤に、それぞれの強み、持ち味を生かしながら、子供たちのチャレンジを全力で応援、サポートして参ります。一年間、どうぞよろしくお願ひいたします。

## 4月のスナップ



## 入学式：4月9日（火）

4月9日は、第80回の入学式でした。今年は、5年ぶりにご来賓をお招きし、在校生も参加しての式を行うことができました。式では、128名の新入生が、緊張しながらも、氏名点呼に「はいっ！」と決意のこもった返事をしてくれました。

新入生代表誓いの言葉では、永松大志さんが堂々と中学校生活にかける思いを述べました。2週間が過ぎ、新1年生は少しづつ学校生活に慣れ、学習や運動に励んでいます。

## 対面式：4月10日（水）



4月10日に、対面式と部活動紹介を行いました。まず対面式では生徒会役員から本年度の生徒会テーマ「Imagination（イマジネイション）」の発表がありました。引き続いて各専門委員会から活動内容の紹介がありました。発表の様子を見て、主体的な特色ある取組を行ってくれるという大きな期待を感じました。その後、部活動紹介。各部活動それぞれ工夫を凝らした紹介を行ってくれました。部活動はきつい部分もありますが、仲間との活動や試合、コンクールを通して多くの思い出、感動を得てほしいと思います。

## 避難訓練：4月16日（火）

4月16日、平成28年の熊本地震本震が発生した日に地震・火災発生の避難訓練を実施しました。

400名近い職員、生徒が一斉に動く訓練でしたが、職員の指示で生徒も慌てず、落ち着いて避難することができました。

是非家族で、地震が起きたときの避難場所や安全な避難方法・ルートなどを話し合い確認しておいてください。



## 初めてまして！お世話になります。校長の楠本です。

本年度4月に着任しました校長の楠本功一です。歴史と伝統ある第二中学校で勤務できますことを心からうれしく思っています。

本校には「二中三訓」という素晴らしい校訓があります。この校訓のもと、「生徒も教職員も、自分の夢、目標を持ち、その達成に向け自分らしく挑戦し、お互いに尊重・尊敬し、支えながら、伸びる幸せを実感できる学校づくり」を目標に取り組んで参ります。

保護者、地域の皆様と連携して、生徒の成長のために精一杯尽力して参りますので、皆様のご支援とご協力をどうぞよろしくお願ひいたします。

